



PERPUSTAKAAN WARGA

Gunungketur Mendekatkan Buku kepada Warga

PAKUALAMAN—Ada banyak cara membuat masyarakat lebih edukatif dan memiliki berbagai keahlian, salah satunya dengan mendekatkan sumber ilmu. Hal ini yang dilakukan Kelurahan Gunungketur dengan mendekatkan buku kepada masyarakat melalui perpustakaan.

Menurut Kepala Perpustakaan Guntur Berdaya Kelurahan Gunungketur, Sunarni, hal tersebut semakin menjadi kebutuhan di masa pandemi Covid-19 ini. Saat banyak pelajaran daring dan pendapatan ekonomi masyarakat juga menurun, Perpustakaan Guntur Berdaya membantu dengan berikan literasi terapan. Sunarni menggandeng Omah Kreatif Loedji 16, sekelompok



Gandeng Gandong

warga yang peduli lingkungan. "Kolaborasi dengan Omah Kreatif Loedji 16 di mana anak-anak kala itu belajar daring tanpa ada pendampingan. Dengan program ini, Omah Kreatif Loedji 16 mendampingi dan mengajar anak-anak dengan menggunakan bahan dari perpustakaan kami," kata Sunarni yang juga Sekretaris Kelurahan Gunungketur, Kamis (3/6).

Selain itu, Perpustakaan Guntur Berdaya juga mendekatkan buku

di angkringan serta membuat warung edukasi. Sembari jajan di angkringan, masyarakat bisa membaca.

Saat ini, gedung perpustakaan masih menyatu dengan kantor kelurahan. Hal ini turut membawa potensi keuntungan. Masyarakat yang sedang ada urusan pelayanan di kelurahan bisa mampir dan menikmati koleksi di perpustakaan. Ke depan, Sunarni akan melebarkan kerja sama dengan lingkungan sekitar yang terdapat rumah sakit, kantor advokat, bengkel mobil dan lainnya.

Perpustakaan Guntur Berdaya memiliki sekitar 2.700 koleksi buku cetak, 500-an buku elektronik, dan lainnya. Dalam perlombaan

perpustakaan antarkelurahan 2021, Perpustakaan Guntur Berdaya mewakili Kota Jogja di tingkat DIY. Pengumuman perlombaan yang diumumkan pada Kamis (3/6) menempatkan perpustakaan ini juara ke-2 se-DIY.

Selain tetap menyebarkan dan menumbuhkan semangat literasi yang menjangkau seluruh penjuru masyarakat, Perpustakaan Guntur Berdaya akan terus bebenah. "Ke depan semoga punya gedung perpustakaan sendiri. Yang kedua akan jalin kerja sama dengan lebih luas lagi. Semoga masyarakat terbiasa membaca dan akan mengembangkan pengetahuan *skill* mereka," kata Sunarni. *(Sirojul Khafid)*



Ruang Khusus Anak di Perpustakaan Guntur Berdaya Kelurahan Gunungketur.

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Diteliti

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Pakualaman	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Gunungketur			
3. Dinas Perpustakaan dan Kearsip			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005